
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２１年度第１０回）議事要旨

日 時 平成２２年２月２４日（木）１３：００～１４：４５

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、中山理事、原田理事、髙崎理事、白石理事、菊地副学長、

村岡副学長

教育文化学部：兒玉学部長、入谷教授、宇田教育学研究科長

医学部：池ノ上学部長、浅田教授、工学部：大坪学部長、中澤教授

農学部：川村学部長、村上教授、藪谷農学工学総合研究科長

福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、西森共通教育部長

１．前回議事要旨の確認

前回（平成２１年度第９回）議事要旨（案）配付資料１が確認された。

２．議題

（１）宮崎大学名誉教授称号授与について

医学部長から、配付資料２により宮崎大学名誉教授称号授与について説明があ

り、審議の結果、原案どおり了承された。なお、学長から名誉教授称号授与式に

ついては、今年度末に定年退職し、名誉教授に該当する教授と併せて６月上旬頃

実施する旨説明があった。

（２）寄附研究部門の設置について

中山理事から、配付資料３により、寄附研究部門の設置について説明があり、

審議の結果、原案どおり了承された。

（３）寄附講座の設置について

中山理事から、配付資料４により、寄附講座の設置について説明があり、審議

の結果、原案どおり了承された。

（４）宮崎大学寄附講座及び寄附研究部門規程の一部改正（案）について

学術研究協力部長から、配付資料５により、宮崎大学寄附講座及び寄附研究部

門規程の一部改正（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり了承され

た。

（５）宮崎大学安全衛生保健センター規則の一部改正（案）について

企画総務部長から、配付資料６により、宮崎大学安全衛生保健センター規則の

一部改正（案）について説明があり、審議の結果、施行日を修正の上、原案どお

り了承された。

３．報告事項

（１）教職大学院設置計画履行状況等調査の留意事項について

中山理事から、配付資料７により、教職大学院設置計画履行状況等調査の留意

事項について報告があった。



（２）学生による著作権侵害行為の発生について

中山理事から、配付資料８により、学生による著作権侵害行為の発生及びその

対応について報告があった。

引き続き、原田理事から、学生の不祥事への対応について報告があり、各学部

においては、学生への効果が目に見える形での指導をしていただきたい旨依頼が

あった。

（３）教員公募計画に基づく採用結果について

医学部長から配付資料9-1により、教員公募計画に基づく採用結果について報告

があった。また、農学部長から、配付資料9-2により報告があった。

（４）エネルギー使用量について

施設環境部長から、配付資料10によりエネルギー使用量について報告があり、

目標達成に向けた更なる省エネに努めていく必要がある旨の報告があった。

（５）第３７回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

学術研究協力部長から、配付資料11により、第３７回宮崎大学イブニングセミ

ナーの開催について報告があった。

（６）平成２２年３月卒業（修了）予定者の就職内定状況について

学務部長から、配付資料12により、平成２２年３月卒業（修了）予定者の就職

内定状況について報告があり、併せてキャリアアドバイザーによる相談会及び就

職相談会の機会を増やしている旨の報告があった。

（７）平成２２年度学部入試の実施状況について

村岡副学部長から、配付資料13により、平成２２年度個別学力検査出願状況及

び推薦入学の実施状況について報告があった。

（８）平成２２年度大学院入試の実施状況について

村岡副学部長から、配付資料14により、平成２２年度大学院入試の実施状況に

ついて報告があり、定員充足率が１３０パーセントを超える場合は、その理由を

付して入試担当まで報告していただきたい旨依頼があった。

（９）平成２１年度宮崎大学卒業証書・学位記・修了証書授与式について

企画総務部長から、配付資料15により、平成２１年度宮崎大学卒業証書・学位

記・修了証書授与式について報告があった。

(10) 平成２２年度宮崎大学入学式について

企画総務部長から、配付資料16により、平成２２年度宮崎大学入学式について

報告があった。

(11) 広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ」第４号の発行について

中山理事から、席上配付資料により、広報誌「宮崎大学ＭＡＧＡＺＩＮＥ」第

４号の発行について報告があった。



（12）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、農学工学

総合研究科長、医学部附属病院長、附属図書館長、共通教育部長、産学連携セン

ター長、フロンティア科学実験総合センター長、教育研究・地域連携センター長、

国際連携センター長、情報支援センター長から席上配付資料により各学部等の報

告があった。

４．その他

（１）学長から、３階フロアの中山理事執務室の改修工事について報告があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は３月２５日（木）１３時００分を予定して

いる旨報告があった。


